

南砺市商工会女性部だより
なな笑

令和5年3月31日発行

編集 広報委員会

第27号

◆編集／発行 南砺市商工会女性部 富山県南砺市やかた324 TEL0763-22-2536 FAX0763-22-4317

ごあいさつ

南砺市商工会女性部 部長 山田 智恵子



日頃より女性部事業にご協力頂き感謝申し上げます。
経済状況、世界情勢が激変した昨今、原油の高騰で、私達小規模事業者にも更に大きく影響し、経営にも大打撃を受けています。女性部事業では、この2年間はコロナ禍で会場の人数制限により、一部の役員だけでの事業活動が多くなった事、本当に残念で申し訳なく思っています。

そのような中でも、元気を失いかけている地域や商店を活性化するために、知恵を絞り時間を割いて各支部活動を通して活躍されている皆さんの姿も見られ、とても頼もしく思いました。

くろまめジェラートに関しては、各支部のイベントやECサイトでの販売、道の駅雨晴でのパフェとしての試験販売も実現し、アンケートなどでご意見を頂き改良しながら、販売までに漕ぎ着けたことは大きな一歩となりました。

また、県女連主催のパークゴルフ大会では、予想もしなかった「優勝」という、とても喜ばしい成績は、明るいニュースとなりました。そして、商工会女性部全国大会に於いて、部員増強部門で全国4位という快挙を成し遂げ、壇上にて表彰されました。これは皆さんの前向きな努力の賜物です。

今春からは新型コロナウイルス感染症の分類も5類となり、女性部事業もまた以前のように活発化される事でしょう。引き続き感染症防止に努めながら、今期最後までご協力の程よろしくお願ひ致します。

商工会女性部対抗親睦パークゴルフ大会 優勝

小杉パークゴルフ場にて富山県商工会女性部連合会主催のパークゴルフ大会が開催されました。

暑い日になりましたが天気にも恵まれ各チームたくさんの笑い声、球を追いかけ走り回る姿も見られ楽しくプレーする事ができました。

南砺市からは2チーム8名が参加。結果はAチームが見事優勝!
そしてBチームも5位に入る事ができました。

素晴らしい結果に終わる事ができ、満足のいく大会になりました。

令和4年10月3日(月)
会場:小杉パークゴルフ
クラブ



山田智恵子(福野)
河合 朗子(城端)
秀永ゆかり(福光)
江川 悅子(福光)



石村 修子(城端)
岩崎 祐子(井波)
齊藤 公江(井波)
小西三枝子(井波)

富山県商工会青年部・女性部連合会 結成60周年記念式典

前女性部長の舟岡昭美さん(福光支部)が富山県商工会女性部連合会長表彰の女性部功労者表彰を受けられました。おめでとうございます。

記念講演はカターレ富山の代表取締役社長 左伴繁雄 氏による「富山県とスポーツビジネス」を拝聴しました。



■令和4年11月11日(金)
■会場:富山国際会議場・ANAクラウンプラザホテル



60周年記念事業 つながらんまいけ富山 期間限定ネットショップ

■令和4年9月17日(土) ■ファボーレ太陽の広場
ネットショップのPRをリアル店舗にて一日限定で実施し、くろまめジェラートを販売しました。



「おもてなし交流事業」 日帰り視察研修

■令和4年11月17日(木)
■会場:宝達志水町商工会女性部(石川県)

石川県宝達志水町商工会女性部のおもてなし交流事業に参加しました。

皆さんの熱い歓迎を受け加賀藩十村役『喜多家』を見学。武士の時代の生活を知る事が出来ました。



交流会では『末森合戦』の紙芝居に寸劇を取り入れ、笑いありの楽しい一時でした。意見交換もさせて頂きました。



午後からは、花のミュージアムフローリィ、道の駅のと千里浜、大野からくり記念館を見学し、金沢港クルーズターミナルで夜景を見ながらのディナーを頂きました。

6支部活動レポート

福光支部

研修旅行

「鶴来商工会女性部と おもてなし交流事業」 令和4年10月6日(木)

久しぶりの研修旅行は、“ひのき細工のコースター作り”。部員2人に指導者1人という丁寧さで楽しく作成できました。かのや旅館でおいしいランチ。その後、白山比咩神社にお参り。ひがし茶屋街で散策とお土産購入。充実した一日となりました。



福光まちなか文化祭

令和4年10月30日(日)



3年ぶりに開催された“見る・食べる・楽しむ”がテーマの文化祭。女性部は、フランクフルトとフリーマーケット出店。

各店が文化祭限定商品を販売する他、買物をしてスタンプを集め、抽選に参加し、bingoゲームもリアル野球盤大会も大人気。天候にも恵まれ、たくさんの人達に来て頂きました。

資質向上研修会

令和4年11月22日(火)

「笑顔コミュニケーションと健康づくり～人生100年時代の笑いの効能～

富山社会人大楽塾 代表 柳原 正年 氏

楽しく生きるチカラは笑顔から。お陰様の笑顔で生きる、ありがとうで人生が変わる。笑いのエクササイズで「不眠、肩こり、ストレス、ダイエット、イライラ、疲れ」を取り除きましょう。

部員19名でフェイスガードを着用して、人々に顔を見せての笑いヨガの研修でした。



資質向上研修会

令和4年11月14日(月)

知るほどに面白い!筆跡心理学

講師 林 香都恵

『筆跡を変えれば自分も変わる』最近では字を書く事も少なくなってきた中で、自分の字の特徴を診断し、成功する筆跡を学ぶことが出来ました。



福野支部

ごつつお里芋まつり

令和4年11月23日(祝・水)



まだまだ縮小での開催ですが、里芋汁ティクアウト400セット完売!

歳の大市

令和4年12月27日(火)

師走の一大イベント!

会員手作りおでんを販売しました。
100セット完売!



彩菜まつり

令和4年10月23日(日)

マステアート体験教室を行いました。

4歳から70歳までの参加があり、クリスマスカードやちぎり絵などコンテストの応募作品を作りました。どれも味わいがあり素敵に仕上がりました。



美文字教室

令和4年11月21日(月)



部員の山根美幸さんに筆ペンの使い方ときれいに見せる文字を書くコツを習いました。お手本を見ながら黙々と練習しました。

城端支部

つごもり大市

令和5年2月28日(火)

今年もアマチャヅル入り大判焼きを作って販売しました。地域の皆さんに喜んでいただけました。





五箇山支部

資質向上研修会 令和4年11月8日(火)

怒りの感情を制御して仕事の効率UPに繋げる実践方法
講師 波多野 儀弘 氏

波多野 儀弘氏による「怒りの感情を制御して仕事の効率UPに繋げる実践方法」。
実践的な内容を盛り込んで、わかりやすくお話をいただきました。



資質向上研修会 令和4年9月8日(木)

消費税インボイス制度について
税理士 猿田 淳子 氏

インボイスの申請や必要性、処理の仕方など学びました。受講者の関心の高さがうかがえました。



日帰り研修会 令和4年10月13日(木)

今年は金沢への研修会。

天徳院にてからくり人形の上演、越山甘清堂で和菓子づくりの体験をしました。



井波支部

おもてなし交流事業の受入
令和4年10月6日(木)



井口支部



資質向上研修会 令和4年12月9日(金)

現場体験から語る・本当に使えるBCPとは!
～従業員・家族を災害から守る事前対策～

危機管理アドバイザー 野村 功次郎 氏

井口支部ではなかなか単独での研修会は取り組めず、今回は各支部の参加協力でようやく可能となりました！

危機管理アドバイザー・防災スペシャリストの講師からは災害時の対応方法や注意する事など危機管理について学び、防災の知識を深める機会となりました。



青年部
イベント

One Day フェスタ出店協力

■令和4年10月9日(日) ■会場:ア・ミュー駐車場

福野支部(フランクフルト、マコモダケ)と井口支部(くろまめジェラート、大学いも)が出店協力をしました。久しぶりにイベントが開催され、いろいろなブースで家族連れたちが楽しく賑わっていました。



元気な商工会地域づくり支援事業

「なんと! めでたいくろまめジェラート」PRで 地域の魅力発信事業

「なんと! 企業探訪おとなの社会科見学」

■令和4年10月4日(月) ■企業訪問:福田食品工業株城端工場、千華園

元気事業を活用し、くろまめジェラートの商品化を目指して、いろいろお世話を頂いた関係事業所を探訪しました。



ジェラートに添えた、エディブルフラワー(食用花)を栽培している「千華園」さんのハウス内を案内してもらい、気温変化等の苦労話や今後の展望を伺いました。

レトルト加工で協力を頂いた「福田食品工業株」さんの工場を見学し、いろいろな食品製造にチャレンジされてたくさんのノウハウをもっておられる事を知りました。



いのくち椿館ではジェラート加工をお願いしている「戸出ジェラート」のグラシエ東野幸恵さんから、ジェラートとアイスクリームとの違いや素材によって加工する苦労話など、あまり知られていないジェラートの特色を山田部長との対談形式で語っていただきました。



今回の企業探訪は、今後ジェラートの商品販売に関わる質問を、部員が確認する良い機会となりました。

また、くろまめジェラートの販売をPRするのぼり旗、ポスター、リーフレットを制作しました。リーフレットの表面は、くろまめジェラートのストーリーを伝え、裏面は南砺市の観光資源や当会のマスキングテープ『なんとの365日』を自分で実際に楽しんで貼って、完成させるとマップになるよう工夫しました。今後、各支部での販売に活用しましょう!

女性部
講演会

「お客様に好印象を与える対話術」 ～ぴっころECCOの腹話術を交えた、楽しいご講演～

佛教大学 通信教育課程 非常勤講師(言語担当) 鹿庭 悅子 氏



講師の先生のお話の中で、声を出して発声練習をしてたくさん表情筋を動かしたので、マスクの下の表情が硬くなっていたのだと感じました。

また、ほうれい線予防や呼吸法など教えていただき、楽しい時間となりました。

これからは、意識して声を出して笑顔を広げるようにならうと思いました。

令和4年12月5日(月)
サンキュー ア・ミューホール



第4回

「なんと! 素敵なマステ★アートコンテスト」

今年も県内各所、過去最多43点の応募を頂きました。

素敵な作品が沢山集まりました。入賞された方、おめでとうございます。

今年は富山銀行福光支店とショッピングア・ミューに展示しました。

ポストカード部門

(ジュニアの部)



最優秀
作品

「相倉合掌造り集落」
澤 輝 (城端・11才)

ポストカード部門

(一般の部)



最優秀
作品

「甘くなれ」
山本 みゆき (城端)

立体部門

(ジュニアの部)



最優秀
作品

「イルミネーション」
藤井 柚乃 (城端・14才)

立体部門

(一般の部)



最優秀
作品

「クリスマス in なんと」
布袋 代志美 (福野)

なんとの365日部門

(ジュニアの部)



最優秀
作品

「なんと(南砺)おいしいさといも」
土居 横奏 (高岡市・10才)

なんとの365日部門

(一般の部)



最優秀
作品

「ふく福柿と
新利賀山房」
遠藤 淳子 (富山市)



編集後記

今年もやはりWithコロナの年でしたが、少しづつ緩和され女性部の活動も出来て良かったと思います。発行に際し、ご協力頂いた皆様に感謝致します。
ありがとうございました。

広報委員会(河合・西村・種部・齊藤・藤田・山崎)

